

## BILAN MORAL - EMGLEV BRO DOUARNENEZ - 2024

Agathe Seïté et Maxime Touzé, Co-présidents

C'est un plaisir de vous voir encore une fois aussi nombreuses et nombreux à l'assemblée générale d'Emglev Bro Douarnenez (et ce, malgré le beau temps qui nous a tant manqué!).

Nous sommes ravis de vous présenter le bilan de l'année 2024. Elle s'annonçait grandiose, avec en particulier la commémoration du centenaire des grèves sardinières, et elle l'a été. Ce beau projet a beaucoup mobilisé l'équipe d'Emglev Bro Dz, que ce soit lors des réunions du collectif, d'ateliers auprès des scolaires, des répétitions de la Foule chantante ou lors de la grande journée du 23 novembre. La fréquentation de l'événement et les excellents retours montrent que nos efforts en valaient la peine. De tels projets sont fédérateurs, au niveau individuel et collectif, ils permettent de continuer à créer du lien entre les différents acteurs culturels de Douarnenez, entre les gens, entre les époques.

Au-delà de ces temps forts qu'ont été Dispar Amzer et la commémoration du 23 novembre, n'oublions pas le travail de fourmie mené par Emglev, qui transmet par tous les moyens la langue et la culture bretonne : auprès des enfants pendant des ateliers Treuzkas, auprès des adultes lors des apéros en breton, auprès des gens d'ici lors d'ateliers sur le douarneniste, auprès de gens d'ailleurs lors de visites avec l'Office de tourisme ...

Pourtant, 2024 a aussi été une année de questionnements et de changements, avec les départs d'Olivier, premier salarié de l'association et celui de Jeanne, annoncés en fin d'année. Ces départs et la relative fragilité financière de l'association nous donnent l'occasion de réfléchir au projet que nous voulons porter.

La période est assez morose du côté des associations et du milieu culturel, entre l'incertitude des subventions et les idéologies mortifères qui s'expriment de plus en plus ouvertement et l'année 2025 sera sûrement une année charnière pour de nombreuses structures. Mais face à ce constat, nous savons à Emglev que nous pouvons compter sur des ressources internes fortes : une équipe professionnelle mobilisée et volontaire, des administrateurs et administratrices dynamiques et fortement impliqués, des bénévoles toujours enthousiastes et des partenaires fidèles.

Merci donc à vous de répondre une fois de plus présent, car plus que jamais, votre soutien est une reconnaissance du travail que nous menons !